

# Jahresbericht 2022/2023, Verein MSRL

## Statistik

Vertragsgemeinden:	6 (6)
Musikgesellschaften/Firmen:	12 (12)
Einzelmitglieder/Familien:	48 (48)

## Rückblick

Der Vorstand traf sich zu diversen Sitzungen und konnte dank einer guten Zusammenarbeit alle anstehenden Geschäfte erledigen und beschliessen.

Nach der GV vom 26.10.2022 bestand der Vorstand aus folgenden Personen:

Präsidium und Finanzen	Bettina Huber
Co-Präsidium, Vertretungen MGs, Öffentlichkeitsarbeit	Julia Weiss
Personelles, Elternvertretung	Monika van Diest
Vertretung Vertragsgemeinden	Sandra Hauri
Vertretung MGs, Öffentlichkeitsarbeit	Ramona Marbot
Mitglied	Zhannet Mericten, Viktorija Kovacs
Schulleitung	Stefan Büchi
Sekretariat, Administration	Esther Müller

Zhannet Mericten verlässt leider den Vorstand per heutiger GV. Es freut uns sehr, dass wir mit Adrian Bieri aus Remigen, einen zusätzlichen Gemeindevertreter für den Vorstand gewinnen konnten und heute zur Wahl vorschlagen dürfen.

## Vereinstätigkeiten allgemein

An den Ortskonzerten und Musizierstunden konnten die Vorstandsmitglieder grösstenteils anwesend sein. An der sehr gut besuchten Instrumentenvorstellung in Laufenburg im März war der Vorstand am Infotisch zu finden, wie auch im Kinderbastelraum und am Verpflegungsstand. Mit Informationen und Rat war der Vorstand für Eltern, Kinder und Lehrer ansprechbar.

Die feierliche Übergabe der Diplome an der mCheck-Feier wurden von Vorstandsmitgliedern begleitet. Und auch den feierlichen Abschluss, das Jahreskonzert, welches diesmal schon im Mai stattfand, wurde von Vorstandsmitgliedern unterstützt.

## Personelles

Dario Viri fällt leider immer noch krankheitsbedingt aus. Bis zu den Sommerferien übernahm Zhannet Mericten die Stellvertretung und pausierte deshalb im Vorstand. Seit den Sommerferien übernimmt Ismael Normand aus Basel die Stellvertretung.

Urban Bauknecht bezog Ende Jahr sein Dienstaltersgeschenk. Die Stellvertretung übernahmen Markus Steimen und Eva Rehm.

Annamargrit Schindler hat derzeit unbezahlten Urlaub. Von August bis Januar 2024 wird ihre Stellvertretung von Christian Seidel, Muminat Asghari und Ineza Kim übernommen.

Christine Böhler hatte im Januar unbezahlten Urlaub für eine ehrenamtliche Tätigkeit in einem Waisenhaus in Uganda. Ihre Stunden konnten so gelegt werden, dass es keine Stellvertretung brauchte.

Julia Benz verliess die MSRL nach ihrem Mutterschaftsurlaub. Beat Ochs übernahm bereits ihre Stellvertretung und ist nun seit Februar fest an der MSRL angestellt.

## **Finanzen**

Die Jahresrechnung der Schule im Schuljahr 2022/2023 schliesst mit einem Verlust von CHF 36'804.05. Das Eigenkapital per 31.07.2023 beträgt rund CHF 48'000.

Die Rechnung des Vereins schliesst mit einem Gewinn von CHF 5'592.78 ab. Das Eigenkapital per 31.07.2023 beträgt CHF 36'712.32. Die Vereinsbeiträge sind konstant. Wir freuen uns weiterhin über neue Mitglieder, danken aber vor allem den aktuellen Mitgliedern für ihre Treue ganz herzlich.

## **Diverses und Ausblick**

Seit August 2022 kann in Remigen der Schlagzeugunterricht vor Ort angeboten werden. Wir danken der Gemeinde Remigen für die Anschaffung eines Schlagzeugs.

Die neu angebotenen Schnupperabos wurden sehr gut gebucht und helfen bei der richtigen Instrumentenwahl.

Verschiedene Projekte werden derzeit von Instrumentallehrpersonen angeboten.

Der Kinderchor mit Christine Böhler findet auch dieses Jahr wieder statt. Auch für den Tischharfenkurs gibt es wieder einige Spieler, die gemeinsam ihrem Hobby im Kurs von Christine Böhler nachgehen. Einen neuen Musikzwergekurs konnte in Sulz lanciert werden.

Die Jugendband wurde nach den Sommerferien nicht mehr weitergeführt. Die bestehenden Teilnehmer wurden in die Beginnersband integriert. Die Zusammenarbeit mit dem Jugendspiel Geissberg wird vertieft, so dass Schülerinnen und Schüler nach der Beginnersband direkt in das Jugendspiel integriert werden können.

Wir hoffen alle Musizierstunden, Konzerte und die Instrumentenvorstellung auch in diesem Jahr wieder wie geplant durchführen zu können und freuen uns auf rege Teilnahme.

## **Arbeitsgruppen**

Die neue Arbeitsgruppe Werbung ist seit einigen Monaten aktiv und überprüft alle derzeitigen Werbemassnahmen. Auch werden neue Aktionen entworfen. Beachflags werden entworfen um die Musikschule an öffentlichen Auftritten sichtbar zu machen.

Mit Unterrichtsvorschlägen wurden Lehrer der Primarschulen auf die im Lehrplan verankerte Instrumentenkunde aufmerksam gemacht.

Eine Freundeweche wurde eingeführt, um vermehrt Kinder in den Unterricht schnuppern zu lassen. Auf Facebook und Instagram wird vermehrt Werbung geschaltet.

Die Arbeitsgruppe Jubiläum beschäftigt sich bereits mit dem Jahr 2025, in welchem die Musikschule Region Laufenburg ihren 50. Geburtstag feiern darf.

## **Dank**

Ein spannendes und vielseitiges Schuljahr und Vorstandsjahr 2022/2023 neigt sich dem Ende. Für die gute und engagierte Zusammenarbeit aller beteiligten Personen an der MSRL bedanke ich mich herzlich.

Ein grosses Dankschön geht an unseren Schulleiter Stefan Büchi, an unsere Sekretärin Esther Müller und an alle Instrumentallehrpersonen, für ihren geschätzten Einsatz für die MSRL.

Den Schülerinnen und Schülern, sowie den Eltern danke ich für die bereitwillige Unterstützung.

Die konstruktive und wohlwollende Zusammenarbeit mit den Vertragsgemeinden möchte ich mich ebenfalls bedanken.

Und ebenfalls ein grosses Dankeschön geht an meine Vorstandskolleginnen.

Julia Weiss  
Co-Präsidentin  
Oktober 2023